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様式１(第 6 条関係) 

 

報  告  書 
 ( 3  班) 

開 催 日 時 平成 26 年 5 月 13 日(火) 19 時～20 時 30 分 

開 催 場 所 浜田公民館 

出 席 議 員 

 

司会者 布 施  賢 司 

報告者 西 村  健 

記録者 岡 本  正 友 

 
上 野  茂   

足 立  豪 

参 加 人 数 40 人(市民  人、公民館職員  人、行政  人、) 

 

主な要望・提言等 

1:①空き家対策について問う 

②  老朽化した建物からの飛散物等危険な場合がある時

は、どのようにしたら良いか？ 

③  空き家が猫の住処となり、繁殖した上、猫の排泄物で

困っている。対策をとって欲しい。 

 

2;①自治区制度においての情報が少ない。他の自治区の自

治活動の情報が不透明である。今後どのような情報提

供がなされるか問う 

 ②浜田以外の自治区は公民館を中心にまちづくりが進ん

でいる。浜田自治区の公民館は、まちづくりに熱が入

っていない。移転後の警察社屋を利活用して、まちづ

くりを推進してはと考え、提案する。 

 

3;①あるまちづくり委員会は、交付金のバラマキを行って

いる。(昨年も同じ意見)実績により支給される以前の

助成金制度に戻して欲しい。 

 

4;①ある議員に対して公文書が出されたとの新聞報道があ

った。市議会の対応策について問う 
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 ②理由は述べないが、このような文書を市長が出すのは

非常に拙いと思っている。 

 

5;①港の周りには広い空き地があるが今後の有効活用の計

画について問う 

 ②スピード感を持って進めて欲しい 

 

6;①広島開拓特別プロジェクトの推進より高齢化が急速に

進む浜田市においては、高齢者対策を優先すべきでは

ないか。 

 ②24 時間介護等、民間が行われる事業を支援することに

よって雇用を増やすべきでないか。 

 

7;①浜田の偉人の歴史巡りなど、ふるさと教育を取り入れ

て欲しい。 

 

8;①市民はまちづくりに対して色んなアイデアを持ってい 

るが、どこに届けたらよいか？ 

 ②議長何でもメールについてボイス(声)でもよいか？ 

 

9;①医療センターの移転により、田町の君市踏切の通行 

量が増えた。拡幅を含め、道路の改善して欲しい。 

 

 

 

浜田市議会議長   原 田  義 則  様 

  

平成 26 年 5 月 19 日 

 

浜田市議会報告会規程第 9 条第１項の規定により提出します。 

    

                  3  班 

代表者  布 施  賢 司              

 


